

Tulln, am 22.04.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern des Elementaren Musizierens!

Die Musikschulen dürfen ab 26.04.2021 neben Einzelunterricht in Präsenzform auch Gruppenunterricht bis 6 Kinder anbieten. Daher muss in manchen Gruppen, so wie vor Ostern, die Anzahl der Kinder reduziert werden. Ihre Lehrerinnen werden individuell mit Ihnen Kontakt aufnehmen, um dies einhalten zu können.

Die Testung der Kinder bis 6 Jahren ist nicht verpflichtend, wir freuen uns aber, wenn Sie uns versichern können, dass Ihr Kind „COVID frei“ ist und ev. einen Test zuhause durchgeführt haben.

Kinder die bereits in die Volksschule gehen, werden 3x pro Woche getestet. Diese Tests gelten auch für den Besuch der Musikschule. Wir bitten Sie, einmalig das Formular „Negativ getestet“ auszufüllen und in die nächste Unterrichtsstunde bei Ihrer Lehrerin abzugeben.

Die Stadtgemeinde Tulln wird bei der nächsten Vorschreibung Anfang Mai (für März und April) das Schulgeld für die Fächer des Elementaren Musizierens für ein Monat aussetzen, da nur Zoomunterricht stattfinden konnte.

Wir alle freuen uns sehr, wenn wir Ihre Kinder wieder in der Musikschule begrüßen dürfen.

- *Bitte beachten Sie die Masken- und Abstandsregelungen, weisen Sie Ihre Kinder darauf hin, dass Sie bitte die Hände waschen oder desinfizieren, wenn Sie die Musikschule betreten.*
- *Bitte schicken Sie Ihre Kinder nur in die Musikschule, wenn sie ganz gesund sind!*
- *Eltern der Eltern-Kind-Gruppen müssen negativ getestet sein (Test nicht älter als 48 Stunden) und im Unterricht eine FFP 2 Maske tragen.*
- *Bitte warten Sie mit Ihren Kindern vor dem Schulgebäude, bis Sie die Lehrerin in das Gebäude holt.*
- *Benutzen Sie am Hauptstandort, Kapuzinerkloster, die Garderobe im Erdgeschoss und helfen Sie mit, die Kinder für den Unterricht fertig zu machen.*
- *Kinder die bereits in die Volksschule gehen mögen in den ersten Unterricht das ausgefüllte Formular „Negativ getestet“ mitbringen.*

Herzlichen Dank für ihre Unterstützung, bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen



Dir. Karl Hemmelmayer

Leiter der Musikschule Tulln